
Klaus-Jürgen Pusch: 

Wie ist der Sachstand zu der von der Regierung vorgesehenen Bezahlkarte für 
Geflüchtete?  

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung muss weitere Entscheidungen auf Bundes- und Landesebene 

abwarten. Sie wird im Ausschuss für Soziales, Demografie, Integration und 
Inklusion berichten, wenn es genauere Informationen gibt.  


